

ABSTRAK

Awalun Umi Khoiriyah, NIM 12101193030, Praktik Jual Beli Beras Subsidi Ditinjau Dari Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2019 Tentang Penyaluran Belanja Bantuan Sosial dan Etika Bisnis Islam (Studi Kasus Di Toko Sembako Bapak Suki Dusun Sumberingin Desa Sumberingin Kecamatan Sanankulon Kabupaten Blitar), Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Satrio Wibowo, M.H.

Kata Kunci: Jual Beli, Beras Subsidi, Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2019 Tentang Penyaluran Belanja Bantuan Sosial dan Etika Bisnis Islam.

Judul ini di latar belakang dikarenakan adanya transaksi jual beli beras subsidi di toko sembako Bapak Suki dari penerima beras subsidi. Dan hal tersebut sesuai dengan Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2019 Tentang Penyaluran Belanja Bantuan Sosial dan Etika Bisnis Islam atau tidak.

Berdasarkan latar belakang di atas rumusan masalah dalam penelitian ini meliputi praktik jual beli beras subsidi yang dilakukan di Toko Sembako Bapak Suki Dusun Sumberingin Desa Sumberingin Kecamatan Sanankulon Kabupaten Blitar, praktik jual beli beras subsidi yang dilakukan di Toko Sembako Bapak Suki Dusun Sumberingin Desa Sumberingin Kecamatan Sanankulon Kabupaten Blitar yang dikaitkan dengan Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2019 Tentang Penyaluran Belanja Bantuan Sosial dan Etika Bisnis Islam.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian yuridis empiris (*field reserch*) dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini adalah: 1) Jual beli beras subsidi dilakukan dengan toko sembako Bapak Suki di Dusun Sumberingin. 2) Praktik jual beli beras subsidi di Dusun Sumberingin melanggar Pasal 5 ayat 2 Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2019 Tentang Penyaluran Belanja Bantuan Sosial yaitu bantuan sosial yang diberikan kepada penerima bantuan sosial tidak untuk dikembalikan dan diambil hasilnya. 3) Praktik jual beli beras subsidi di Dusun Sumberingin bertentangan dengan prinsip otonomi, kejujuran, keadilan, dan integritas moral, karena setelah diambil atau dijual ke pengepul mencampurkan raskin tersebut dengan beras berkualitas dan dijual lagi ke masyarakat yang membutuhkan untuk keperluan pesta pernikahan.

ABSTRACT

Awalun Umi Khoiriyah, 12101193030, The Practice of Buying and Selling Subsidized Rice In View of the Regulation of the Minister of Social Affairs Number 1 of 2019 Concerning Distribution of Social Aid Expenditure and Islamic Business Ethics (Case Study at the Grocery Store Mr. Suki Dusun Sumberingin, Sumberingin Village, Sanankulon District, Blitar Regency), Study Program Sharia Economic Law, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, 2023, Supervisor: Satrio Wibowo, M.H.

Keywords: Sale and Purchase, Subsidized Rice, Minister of Social Affairs Regulation Number 1 of 2019 Concerning Distribution of Social Assistance Expenditures and Islamic Business Ethics.

The background of this title is due to a sale and purchase transaction of subsidized rice at Mr. Suki's basic food shop from recipients of subsidized rice. And this is in accordance with the Regulation of the Minister of Social Affairs Number 1 of 2019 Concerning Distribution of Social Assistance Expenditures and Islamic Business Ethics or not.

Based on the above background, the formulation of the problem in this study includes the practice of buying and selling subsidized rice which is carried out at the Grocery Store Mr. Suki, Sumberingin Hamlet, Sumberingin Village, Sanankulon District, Blitar Regency, the practice of buying and selling subsidized rice which is carried out at the Groceries Shop, Mr. Suki, Sumberingin Hamlet, Sumberingin Village, Sanankulon District Blitar Regency which is associated with the Regulation of the Minister of Social Affairs Number 1 of 2019 concerning the Distribution of Social Assistance Expenditures and Islamic Business Ethics.

This study uses qualitative research methods with empirical juridical research (field research) with observation, interview and documentation techniques. While the data analysis technique uses data reduction, data presentation and drawing conclusions.

The results of this study are: 1) Buying and selling of subsidized rice is carried out with Mr. Suki's basic food shop in Sumberingin Hamlet. 2) The practice of buying and selling subsidized rice in Sumberingin Hamlet violates Article 5 paragraph 2 of the Regulation of the Minister of Social Affairs Number 1 of 2019 concerning Distribution of Social Assistance Expenditures, namely that social assistance provided to recipients of social assistance is not to be returned and the proceeds are taken. 3) The practice of buying and selling subsidized rice in Sumberingin Hamlet is contrary to the principles of autonomy, honesty, justice and moral integrity, because after it is collected or sold to collectors it mixes the Raskin with quality rice and sells it again to people who need it for weddings.

خلاصة

أول عمي خويرية، 12101193030 ، تمت مراجعة ممارسة بيع وشراء الأرز المدعوم من لائحة وزير الشؤون الاجتماعية رقم 1 لعام 2019 بشأن توزيع الإنفاق على المساعدة الاجتماعية وأخلاقيات العمل الإسلامي (دراسة حالة في متجر المواد الغذائية الأساسية السيد سوكي ، سومبيرينجين قرية ، قرية سومبيرينغين ، منطقة سانانكولون ، بليتار ريجنسي) ، برنامج دراسة الشريعة الاقتصادية، قسم الشريعة ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، جامعة السيد علي رحمة الله تولونغاونغ الإسلامية الحكومية ، 2023 ، المشرف: ساتريو ويوو ، م . ه .

الكلمات المفتاحية: البيع والشراء، دعم الأرز، نظام وزير الشؤون الاجتماعية رقم 1 لسنة 2019 بشأن توزيع الإنفاق على المساعدات الاجتماعية وأخلاقيات العمل الإسلامي.

هذا العنوان في الخلفية بسبب صفقة بيع وشراء الأرز المدعوم في متجر المواد الغذائية الأساسية للسيد سوكي من متلقي الأرز المدعوم. وهذا وفقا لنظام وزير الشؤون الاجتماعية رقم 1 لسنة 2019 بشأن توزيع إنفاق المساعدات الاجتماعية وأخلاقيات العمل الإسلامي من عدمه.

بناء على الخلفية أعلاه ، تشمل المشاكل في هذه الدراسة ، ممارسة شراء وبيع الأرز المدعوم التي تتم في متجر الأغذية الأساسي ، السيد سوكي ، سومبيرينجين هاملت ، قرية سومبيرينغين ، مقاطعة سانانكولون ، بليتار ريجنسي ، ممارسة بيع وشراء الأرز المدعوم نفذت في متجر السيد سوكي للأغذية الأساسية ، سومبيرينغين هاملت ، قرية سومبيرينغين ، منطقة سانانكولون ، بليتار ريجنسي المرتبطة بنظام وزير الشؤون الاجتماعية رقم 1 لعام 2019 بشأن توزيع الإنفاق على المساعدات الاجتماعية وأخلاقيات العمل الإسلامي.

يستخدم هذا البحث مناهج البحث النوعي مع أنواع البحوث القانونية التجريبية (البحث الميداني) مع تقنيات الملاحظة والمقابلة والتوثيق. بينما تستخدم تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات.

نتائج هذه الدراسة هي: (1) تم بيع وشراء الأرز المدعوم مع متجر السيد سوكي للأغذية الأساسية في، سومبيرينجين هاملت. (2) ممارسة بيع وشراء الأرز المدعوم في سومبيرينغين هاملت تنتهك المادة 5 الفقرة 2 من نظام وزير الشؤون الاجتماعية رقم 1 لسنة 2019 بشأن توزيع نفقات المساعدة الاجتماعية ، وهي عدم إعادة المساعدة الاجتماعية المقدمة لمتلقي المساعدة الاجتماعية وأخذ النتائج. (3) تتعارض ممارسة بيع وشراء الأرز المدعوم في، سومبيرينجين هاملت مع مبادئ الاستقلالية والصدق والعدالة والنزاهة الأخلاقية ، لأنه بعد أخذها أو بيعها لهواة الجمع ، يخلطون الراسكين مع الأرز عالي الجودة وبيعه مرة أخرى للأشخاص المحتاجين لأغراض الزفاف.